

初めての方も再チャレンジの方も、勉強のスタートはいつでもOK。

■ 問合先：当協会総合受付 ■

社会保険労務士試験受験対策総合講座 **受講生募集中!!**

☎052-961-1666

基本に戻って勉強しました

水谷 有里



「法律はつながっているから……」この友人の一言が、社労士をめざすきっかけとなりました。テキスト＋スライド資料をしっかりと繰り返し勉強したことが合格につ

ながりました。

ポイントがぎっしりつまったスライド資料を基に、自分なりの表を作成。また、先生方に感謝しながらスライド資料を隅から隅まで読みました。忘れていた事を新しい発見だと前向きに捉え、落ち込まないよう心がけ、横断学習をしっかりと行って知識の整理も心がけました。

過去問をやらない事に不安もありましたが、基本に戻ったことで自信をもって試験に臨むことができました。

基本が私を合格に導いてくれたと感じています。

(団体職員)

全科目をまんべんなく繰り返し勉強しました

私は2011年に直腸癌の手術を受け、その翌年仕事の関係で本講座を受講し、ブランクの後、3年前にかねてからの淡い夢であった社労士資格の取得を思い立ち、受験勉強に取り組みようになりました。前年は選択試験で1科

目足切りとなり不合格。そして3年目に合格する事が出来ました。大手専門学校、塾にも通いましたが、特に名北の本講座で基本的なことをポイントとしてしっかりと習ったこと、そして問題集を使って短時間でアウトプットする訓練(自

主学習)を何度も繰り返したことが結果的に良かったのだと思います。勉強の効果は時間の長さではなく、いかに効率よく集中していたかということだと思えます。日頃から、時間を測り、短時間で回答する訓練と210分集中する訓練が重要で、時間の短縮化が必要で、

直前にパニック状態となります。その防止には、全科目まんべんなく繰り返し勉強する。翌日に同じ事を学習して理解スピードをあげる。反復して全科目の問題の取り組み回数を増やすことです。私の振り返りが皆様の合格のための参考になれば幸いです。

(会社員)

たくさんのことを覚えた結果、1科目に時間をかけると、先に覚えた物を忘れてしまい、本試験



自分の勉強方法をやり続けました

津田 光彦



56歳で子会社へ転籍したことを契機に、定年後の人生を見据え、若い時

に経験し興味を持った労働関係の仕事を改めてやってみたいと思い、一昨年、名北労働基準協会の社労士受験講座を受講することにしました。

焦らず3年計画で挑戦することにし、平日と休日それぞれに最低限の勉強時間を決めて、それだ

けは毎日必ず守るようにしました。

無理に苦手なサブノート作りはせず、基本書と協会の資料を中心に勉強しました。コンパクトサイズで割と解説の記載が多い過去問題集は常に持ち歩いて活用しました。また、協会の模擬試験は自分の実力を確認するために大変有意義でした。

試験当日は、選択問題の社一（社会一般）が出来なかったのですが、気

持ちを切らさず午後からの択一問題に取り組みめたのが良かったと思います。

実務経験のない自分ではありますが、これからは協会の先生方のご指導をいただきながら、新たな可能性に挑戦し続けていけたらと思っています。ご指導ご支援ありがとうございました。（共栄ライフパートナーズ(株)勤務）

努力は裏切らないことを体感



3年目の受験で合格することができました。

総合講座で強く印象に残っているのは、市之瀬先生の「スポーツでも何でも基本が重要。スライドテキストを中心に基本

の学習を続けたら必ず合格の道は開ける」というお言葉でした。

50歳という年齢のせいか、記憶力の低下を実感し、学習を進めるにつれ高い「壁」が見えてきました。今年度は過去間にも相当程度時間を費やしましたが、間違ったところはテキストで確認することを繰り返すうちに、絡み合っていた糸がスウ

ーと解けるように理解できてきて、努力は裏切らないことを強く感じました。

受験される方の合格を祈念申し上げますとともに、総合講座の講師の先生方や事務局の方々に深く感謝申し上げます。（会社員）

労働Q&A

「労働Q&A」

ユーザー名 : meihoku
パスワード : meihokumeihoku

ホームページのトップページにある上記ボタンでは、本誌に掲載された労働関係の記事を、カテゴリごとに分類しています。

労働〇×クイズ ⑤0

問 雇用している派遣労働者が、派遣先で労働災害に被災したため、その派遣労働者を雇用する当社が労働者死傷病報告書を作成し、労働基準監督署へ提出した。

答えと解説は23ページをご覧ください。

